

# *Le Premier ministre cubain reconnaît le travail du ministère de l'Énergie et des Mines en 2020*



**Cuba envisage d'augmenter cette année la production d'électricité à partir de sources d'énergie renouvelables.**

A cette occasion, le gouvernement a reconnu le travail de cet organisme en 2020.

Le ministère de l'Énergie et des Mines a d'autre part annoncé les priorités du secteur pour 2021.

«Cette année, nous travaillerons pour augmenter le pourcentage de production d'électricité à partir des sources d'énergie renouvelables», a précisé le ministère dans un tweet.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251596-le-premier-ministre-cubain-reconnait-le-travail-du-ministere-de-lenergie-et-des-mines-en-2020>



**Radio Habana Cuba**